

# L'ECHO DES DP JANVIER 2015

## « L'erreur ne fait pas droit » !

Qu'on se le dise ! La DR reconnaît le dysfonctionnement d'Horoquartz. Nombre d'agents publics ont posé des jours de fractionnement figurants au compteur. Quelle inconséquence ! La machine abuse notre confiance et nous devons compenser sa défaillance en lui offrant obligatoirement « de notre plein gré » une compensation régulatrice... Il y en aurait des heureux si l'établissement s'auto-appliquait ce précepte.



## La balade de la fiche de paie

Pour la seconde année, les agents publics dans leur ensemble, et les agents privés du territoire sud-est n'ont pas reçu leurs bulletins de paie en temps et en heure. (Équité ?)

Alertée par la DR, la DG contacte son prestataire qui procède à un nouvel envoi puis... les bulletins furent postés.

Pourquoi un prestataire pour un établissement tel que le nôtre ? Quel est son rôle ? Qui donne les ordres ? Qui vérifie ? Qui conserve ? Et... Quid du 1<sup>er</sup> envoi ?



## La cascade de l'Escalade

Au théâtre, c'est la chute qui compte dans l'appréciation de l'effet global. Il en va de même pour la Fiche Escalade qui chemine au bord du précipice, avec les risques variables que cela comporte, jusqu'au terme fatidique des 48 heures. En cas d'absence du conseiller référent et selon l'urgence appréciée par le chef de cordée manager, elle peut atterrir dans la bannette dudit référent/absent. Finalement, l'Escalade revient, parfois, à faire de la spéléologie. De la double inconsistance du marivaudage, proposition de sujet pour la prochaine VIAP.

